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Frau Hartleb, Uferwegsbeauftragte, informiert anhand einer Präsentation zur Lage und dem Aus-
blick bezüglich der Uferwege in Potsdam. Dabei geht sie insbesondere auf die Situation am Groß 
Glienicker See und im Weiteren auf den Griebnitzsee sowie Hinzenberg/Untere Planitz/Kiewitt 
ein. Anschließend stellt sie die weiteren Ufer-Projekte 2023 vor. Nach Beantwortung von Fragen 
von Herrn Menzel, Fraktion Freie FRAKTION, zu dem Übergang nach Spandau, zur Rechtsauf-
sichtsbeschwerde und zum Griebnitzsee, bedankt sich der Oberbürgermeister für die Berichter-
stattung. 
 
 
 

 


